

# Soal Kenaikan PPN, Begini Kata Iman Adinugraha

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SELARASNEWS.COM](http://SUKABUMI.SELARASNEWS.COM)

Jan 1, 2025 - 08:18



Sukabumi, – Politikus Demokrat Sukabumi, Iman Adinugraha, menyatakan dukungannya terhadap langkah Partai Demokrat yang mendukung keputusan pemerintah terkait kenaikan tarif Pajak Pertambahan Nilai (PPN). Dalam pernyataan resmi, Iman menegaskan bahwa Ketua Umum Partai Demokrat sangat mendukung komitmen pemerintah untuk selalu berpihak kepada kepentingan nasional dan kesejahteraan rakyat.

Anggota DPR RI Komisi VII dari Fraksi Demokrat ini, mengatakan bahwa, Ketua

Umum Partai Demokrat mendukung komitmen pemerintah untuk selalu berpihak kepada kepentingan nasional dan kesejahteraan rakyat; termasuk menyikapi kenaikan tarif secara bertahap, dari 10% menjadi 11% mulai 1 April 2022, dan dari 11% menjadi 12% pada 1 Januari 2025, sesuai dengan amanah Undang-Undang No. 7 tahun 2021 tentang harmonisasi peraturan perpajakan,” ungkap Iman, kepada matasosial, 01 Januari 2025.

Iman juga menambahkan, “Kata Ketum Kami, Bahwa Partai Demokrat mengapresiasi keputusan Presiden Prabowo Subianto yang setelah berkoordinasi dengan DPR RI, menerapkan kenaikan tarif PPN dari 11% ke 12% hanya untuk barang dan jasa mewah saja. Artinya, barang dan jasa kebutuhan pokok masyarakat, seperti sembako, pendidikan, kesehatan, angkutan umum, dan air minum, tetap dikenakan tarif PPN 0%.”

Partai Demokrat berkomitmen untuk terus mengawal pelaksanaan pemberian paket stimulus senilai Rp 38,6 Triliun agar tepat sasaran. Paket ini akan mencakup bantuan beras untuk 16 juta penerima bantuan pangan sebesar 10 Kg/bulan, serta diskon 50% untuk pelanggan listrik dengan daya maksimal 2.200 volt.

Dengan langkah ini, Iman berharap masyarakat dapat merasakan manfaat dari kebijakan yang diambil dan tetap fokus pada kesejahteraan bersama. “Kami percaya, dengan kolaborasi yang baik antara pemerintah dan partai politik, kita bisa menciptakan kondisi yang lebih baik untuk seluruh rakyat Indonesia,” tutupnya.